

## Die Kilianskirche (Kernstadt)



Nachdem du den Informationstext genau gelesen hast, kannst du nun sicherlich unterscheiden, welche Aussagen richtig oder falsch sind. Kreuze an!

Aussage	wahr	falsch
Die Kilianskirche befindet sich in der Innenstadt von Heilbronn.		
Die Kilianskirche ist eine katholische Kirche.		
Die Kilianskirche wurde aus italienischem Marmor erbaut.		
Bereits im 4. Jahrhundert stand an dieser Stelle eine kleine Kirche.		
Diese Kirche wurde dem heiligen Kilian geweiht, deshalb heißt sie Kilianskirche.		
Die Kirche wurde im Laufe der Jahre immer größer und schöner.		
Als Bauschmuck findet man dort auch Elefanten.		
Auf der Turmspitze des Westturms kann man das „Kiliansmännle“ entdecken.		
Diese Kirche wurde nie zerstört.		
Im Innern steht ein Marienaltar von Hans Seyfer.		



Verbessere nun die falschen Aussagen!

---



---



---



---



---